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¿Cuál es uno de los momentos más 
memorables que recuerdas de tu 
tiempo en el Instituto Cordillera?

Un recuerdo especial del Instituto Un recuerdo especial del Instituto 
Cordillera fue cuando, en los últimos 
semestres, promocioné un producto en 
la Feria Ave. Aunque el trabajo era grupal, 
decidí hacerlo solo, impulsándome a 
trabajar el doble. A pesar de las 
dificultades, logré mi objetivo y vendí 
todo el producto promocionado 
digitalmente. ¡Demostrando que, con 
determinación, todo es posible!

¿Cómo describirías tu experiencia 
estudiando en el Instituto Cordillera?

Tuve una experiencia muy agradable en Tuve una experiencia muy agradable en 
el Instituto Cordillera. Aunque la presión 
por obtener las calificaciones más altas a 
veces me hizo sentir una leve sensación 
de debilidad, ahora veo que todo fue 
necesario para mi desarrollo y 
superación. Cada semestre tenía su 
esencia, pero todos mis docentes me 
enseñaron cosas que son útiles en la vida 
real.

Presidente del GAD Parroquial de Nanegalito

¿Cómo crees que la experiencia en el Instituto Cordillera 
te ha ayudado en tu carrera profesional?

Siempre he creído en la importancia de la comunicación en Siempre he creído en la importancia de la comunicación en 
el día a día, especialmente en el campo del Diseño Gráfico. 
Todo lo que aprendí en las aulas ahora lo aplico 
comunicando digitalmente mis actividades a través de 
redes sociales y creando material informativo para la 
comunidad. Una imagen con la información necesaria es 
más efectiva que un texto largo, que a menudo se ignora. 
Cada materia contribuyó a mi profesión actual.

4. ¿Qué papel crees que jugó la comunidad del Instituto 
Cordillera en tu desarrollo académico y profesional?

Pienso que el Instituto Cordillera jugó un papel importante, Pienso que el Instituto Cordillera jugó un papel importante, 
puesto que el conocimiento empírico y las ideas que tenía 
necesitaban una herramienta para profesionalizarse y 
plasmarse en la realidad, y eso lo conseguí, en mayor parte, 
estudiando en el Instituto. A medida que trascurrían los 
semestres, este conocimiento “base” se fortalecía, y a la vez 
se aplicaba con actividades el día a día.

¿Cómo ha sido tu trayectoria profesional desde que te 
graduaste? ¿Qué logros has alcanzado?

Durante mis estudios en el Instituto, apliqué lo aprendido Durante mis estudios en el Instituto, apliqué lo aprendido 
en la promoción de mi imagen personal. Después de 
graduarme, continué utilizando esas habilidades 
(campañas publicitarias, producción audiovisual, diseño 
gráfico, fotografía, etc.) para posicionarme en mi 
comunidad. Este enfoque me llevó a ser elegido como 
presidente de mi Parroquia (Nanegalito) en las elecciones 
seccionales. Actualmente, además de mis funciones 
como presidente, administro las redes sociales del GAD, 
organizando mi tiempo de manera eficiente.

¿De qué manera crees que el Instituto Cordillera te ha 
preparado para enfrentar los desafíos del mundo 
laboral?

Las bases sólidas que adquirí en el Instituto me 
permitieron construir un conocimiento robusto que se 
Las bases sólidas que adquirí en el Instituto me 
permitieron construir un conocimiento robusto que se 
fortalecía con cada semestre. Al salir, me di cuenta de que 
ya tenía las herramientas necesarias para enfrentar los 
desafíos de la vida real.


